



# 上渚滑小だより

☆☆☆学校教育目標☆☆☆ 「めあてに向かって進んでチャレンジ」する子  
☆☆☆☆よく考え進んで学習する子 ☆明るく思いやりのある子 ☆ねばり強く仕事をやりぬく子 ☆体をきたえ命を大事にする子

## 新年度を迎えて

希望の春、進級の喜びに目を輝かせて子どもたちが元気に登校してきました。今年度は、2名の新1年生を迎え、全学年で14名、教職員9名という新たな装いでスタートとなりました。子ども一人一人の顔には、期待に胸躍らせる喜びと新たな決意が感じられ、大変嬉しく思いました。

さて、今年度は、本校のめざす子ども像「よく考え進んで学習する子、明るく思いやりのある子、ねばり強く仕事をやりぬく子、体をきたえ命を大事にする子」の実現に向けて教育活動を推進してまいります。そのために、教師一人一人が授業改善に取り組みながら「心の絆づくり」を進めてまいります。私は、子ども同士、子どもと教職員、保護者や地域の方々との触れ合い、かわり合いの中で、子どもも教職員も伸びていくと考えております。

子供たちの夢の実現に向けて、心の絆づくりを大切に、今年度も教育活動を推進してまいります。一人一人を大事にし、子どもたち自身が自分のよさに気づき、自信をもって自分の力を一層伸ばそうと意欲的になれるように教職員一同、支援していきたくと考えておりますので、ご支援・ご協力をいただきますようお願いいたします。



### ◇今年度の教職員です。よろしくお願いします。

校長	岡田 陽子	教頭	川上 栄多加	はまなす学級担任
教諭	山田 真衣	1・2年担任	教諭	佐々木 秀純 3・4年担任
教諭	伊藤 康宏	5・6年担任	教諭	武本 太 ひまわり学級担任
養護教諭	仲元寺 瞳	事務主任	大槻 佳子	公務補 堀川 佳伸
学習サポーター	岡田 美緒	(月・金曜日)紋別小学校兼務		
外国語巡回指導教員	鈴木 大輔 (木曜日)			
外国語指導助手	プラザ・コーリー・ダーソン (木曜日)			

## 新しい教職員をご紹介します！



この度、紋別市立潮見小学校より教頭として赴任しました川上栄多加（ひでたか）と申します。はまなす学級も担任させていただきます。始業式、入学式の日には子ども達が明るく元気に挨拶をしてくれて、とても嬉しい気持ちになりました。これから保護者の皆様、地域の皆様のご協力をいただきながら、子どもたちの健やかな成長のために頑張っていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

この度の異動で北見市立美山小学校から参りました、伊藤康宏と申します。5・6年生のクラスを担当させていただいています。高学年6人と楽しく過ごしていきたいと思っています。来たばかりでわからないことも多いですが、上渚滑小学校の子どもたちのために精一杯頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



この度の異動で美幌町立美幌小学校から参りました、佐々木 秀純（ひでよし）と申します。3・4年生のクラスを担当させていただいています。3・4年生は合わせて3人と少ないですが、明るくパワフルな子どもたちです。毎日元気をもらいながら、時に笑い取られながら(笑)、楽しく過ごしています。来たばかりでわからないことも多いですが、上渚滑小学校の子どもたちのために精一杯頑張っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。